



## DEVOTION AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

---

### CONSÉCRATION DES FAMILLES AU SACRÉ-COEUR.

Ce sera dans le cour du mois de novembre prochain que nous enverrons à Paray-le-Monial pour y être déposés sur le tombeau de la Bienheureuse Marguerite-Marie, les ALBUMS contenant les noms des familles canadiennes qui auront été consacrées au Sacré-Cœur de JÉSUS en cette année mémorable.

Nous recevons jusqu'à la Toussaint exclusivement des nouvelles listes signées par les pères de famille, ou, au défaut du père, par un des représentants de la famille. Nous fournirons encore gratuitement des LISTES D'INSCRIPTION à ceux qui nous en feront la demande : chaque LISTE est destinée à recevoir quarante noms.

On est prié de vouloir mettre le nom du diocèse et de la paroisse en tête de chaque liste de noms, afin que nous puissions classifier ces listes par ordre de diocèses et de paroisses.

Nous publierons plus tard les noms des paroisses d'où nous aurons reçu des listes de familles consacrées.

L'on pourra aussi se procurer à notre bureau des formules de consécration.

Collège Sainte Marie, rue Bleury.

Montréal, 4 septembre 1888.

J. B. NOLIN, S. J.

Dir. sup. de l'Apostolat de la Prière et  
de la Communion Réparatrice.